

## Mai à Vélo 2023

En cette année 2023, la FFCT organisait durant tout le mois de mai « Mai à vélo ».  
Le Nord Touriste se devait de prendre le train en marche. Nous avons choisi le samedi 13 dans l'après-midi.



Un itinéraire de 25 km, réalisable par tous avait été concocté. Le temps était ensoleillé bien qu'un peu frais pour un mois de mai. Est-ce cela qui a freiné les participant(es) .....

Seulement deux dames, l'une venant de Roubaix et l'autre de Cysoing, ont accompagné les cyclos du Nord Touriste. Après avoir quitté le vélodrome de Roubaix, nous empruntons, pour éviter les embarras de la circulation du samedi, le canal de l'Espierres et jusqu'à la « Maison du Canal » de Leer-Nord(B) – où se trouvait jusqu'au 27 février 1975, le poste de douane belge pour le contrôle des péniches -.



Un petit passage dans le centre Leers-Nord et on approche Saint-Léger en longeant l'autoroute. Ah, que ce passe-t-il ? Une de nos deux cyclotes a le guidon qui pique du nez. Une petite réparation s'impose et on repart.

Aux abords de la commune, on admire une belle et grande ferme appelée « Ferme des Templiers » - construite au XIII<sup>e</sup> siècle par les chevaliers du Temple mais qui aussi été occupée par les chevaliers de Malte -. Nous passons ensuite devant une ancienne maison d'éclusier et nous nous dirigeons vers Evregnies connue pour avoir abrité le dernier sabotier de la région. Un dernier passage à Wattrelos avec son immense château d'eau – capacité de 3000 m<sup>3</sup> d'eau -

Un passage au lieu-dit « Grimonpont à Leers (Fr) -retour par le canal de l'Espierres et nous voici revenu à notre local.

Allez, en 2024, on recommencera en espérant une participation un peu plus importante